



En 2022, sin aclarar uso de 29,765 mdp

PATRICIA RAMÍREZ

Entre críticas de la oposición, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó, con 319 votos a favor y 199 en contra, la Cuenta Pública 2022, cuarto año de gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

El documento detalla que el gasto neto total de ese año del sector público presupuestario fue de 7 billones 595 mil 307.2 millones de pesos, un incremento real de 5.1 por ciento respecto del año previo.

Irregularidades por 156 mdp fueron halladas en las universidades del Bienestar, acusó Acción Nacional.

De los informes individuales de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) de la Cuenta Pública 2022 se constató la práctica de 2 mil 153 revisiones. De las practicadas, 88 corresponden a entes vinculados con funciones de gobierno, 140 a desarrollo social, 163 a desarrollo económico y mil 762 a gasto federalizado.

Asimismo, determinó recuperaciones por 32 mil 894 millones de pesos, de los cuales 3 mil 128.1 millones son recuperaciones operadas, de manera que restan 29 mil 765.9 millones de pesos que estiman como recuperaciones probables o, en su caso, montos por aclarar.

La presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Merilyn Gómez Pozos, resaltó que la ASF ha desempeñado un "papel crucial para que la fiscalización sea un dique contra la corrupción".



Margarita Zavala, durante la votación del dictamen de la Cuenta Pública 2022.

Precisó que este ejercicio no sólo detalla la gestión financiera del Estado, sino que también refrenda el compromiso con la "transparencia y rendición de cuentas".

Pero el panista Miguel Ángel Guevara aseveró que con este dictamen "somos testigos del gobierno más corrupto, autoritario, opaco y mentiroso de México; la marca es el derroche y el engaño".

CUARTOSCURO.COM